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１－１

自 由 民 主 党 ４０番 渡 辺 義 信

要 旨 答 弁 者 担 当 課

一 復興・創生期間における取組について 知 事 企 画 調 整 課

復興財源の確保に向けた取組を更に強化すべきと思うが、

知事の考えを尋ねたい。

二 風評・風化対策について 総 務 部 長 広 報 課

風評払拭及び風化防止に向けた海外におけるトップセール

スの効果について、県の考えを尋ねたい。

三 廃炉に向けた取組について 危機管理部長 原子力安全対策

課

１ 県は、廃炉・汚染水対策の進捗状況をどのように捉え、

どのように対応していくのか尋ねたい。

２ 県は、東京電力の炉心溶融の公表問題について、今後ど

のように対応するのか尋ねたい。

四 中間貯蔵施設について 生活環境部長 中間貯蔵施設等

対策室

県は、中間貯蔵施設予定地内の町有地を活用した学校等か

らの除去土壌等の早期の搬出に向け、どのように取り組んで

いくのか尋ねたい。

五 森林の放射性物質対策について 農林水産部長 森 林 計 画 課

里山再生モデル事業の推進に向け、県はどのように取り組

んでいくのか尋ねたい。

六 避難地域の復興・再生について

１ 県は、避難地域の復興・再生に向け、広域自治体として 避難地域復興局 避難地域復興課

の役割をどのように果たしていくのか尋ねたい。 長



１－２

要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ アーカイブ拠点施設の整備について、市町村や関係機関 文化スポーツ局 生 涯 学 習 課

との連携が重要と思うが、県の考えを尋ねたい。 長

３ 県は、復興祈念公園の整備に向け、どのように取り組ん 土 木 部 長 まちづくり推進

でいくのか尋ねたい。 課

４ 県は、避難地域の医療提供体制の整備にどのように取り 保健福祉部長 地 域 医 療 課

組んでいくのか尋ねたい。 医療人材対策室

５ 県は、避難者の早期帰還に向け、道路整備をどのように 土 木 部 長 道 路 計 画 課

進めていくのか尋ねたい。

６ 県教育委員会は、避難指示解除等に伴う小中学校の再開 教 育 長 教 育 庁

に当たり、どのように支援していくのか尋ねたい。

７ 避難指示区域の解除を踏まえた治安対策について、県警 警 察 本 部 長 警 察 本 部

察の考えを尋ねたい。

七 イノベーション・コースト構想について 企画調整部長 企 画 調 整 課

県は、イノベーション・コースト構想の更なる推進のた

め、どのように取り組んでいくのか尋ねたい。

八 東京オリンピック・パラリンピックについて

１ 県は、東京オリンピック・パラリンピックに向け、競技 文化スポーツ局 ス ポ ー ツ 課

誘致や関連事業にどのように取り組んでいくのか尋ねた 長

い。

２ 県は、東京オリンピック・パラリンピックでの県産農産 農林水産部長 環境保全農業課

物の供給に向け、農業生産工程管理、いわゆるＧＡＰにど

のように取り組んでいくのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

九 県税の納付・申告等について

１ 納税方法の拡大について、県の考えを尋ねたい。 総 務 部 長 税 務 課

２ 法人県民税及び法人事業税の申請・届出の電子手続を早 〃 税務システム課

期に導入すべきと思うが、県の考えを尋ねたい。 税 務 課

十 ＪＲ只見線の早期全線復旧について 知 事 生 活 交 通 課

知事は、ＪＲ只見線の早期全線復旧に向け、どのように取

り組んでいくのか尋ねたい。

十一 野生鳥獣の被害対策について 生活環境部長 自 然 保 護 課

環境保全農業課

１ 野生鳥獣の被害対策にどのような方針で取り組むの

か、県の考えを尋ねたい。

２ 県は、イノシシの被害防止対策にどのように取り組ん

でいくのか尋ねたい。

十二 少子化対策について 知 事 こども・青少年

政策課

少子化対策にどのように取り組むのか、知事の考えを尋

ねたい。

十三 外国人観光客の誘客促進について 〃 観 光 交 流 課

知事は、観光による地域活性化を図るため、外国人観光

客の誘客促進にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十四 産業の振興について

１ 県は、県内企業の取引支援にどのように取り組んでい 商工労働部長 企 業 立 地 課

くのか尋ねたい。
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要 旨 答 弁 者 担 当 課

２ 県は、中小企業・小規模事業者の振興にどのように取 商工労働部長 経 営 金 融 課

り組んでいくのか尋ねたい。

３ 県は、福島新エネ社会構想の実現にどのように取り組 企画調整部長 エネルギー課

んでいくのか尋ねたい。

４ 県は、林業の成長産業化に向け、新たな木材需要の創 農林水産部長 林 業 振 興 課

出にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。

十五 平成２９年度全国高等学校総合体育大会について 教 育 長 教 育 庁

県教育委員会は、平成２９年度全国高等学校総合体育大

会に向け、本県選手の育成強化と復興状況の発信にどのよ

うに取り組んでいくのか尋ねたい。

十六 人材の育成について 〃 〃

県教育委員会は、航空宇宙関連産業などの先端技術の分

野で活躍できる人材の育成にどのように取り組んでいくの

か尋ねたい。

十七 主権者教育の充実について 〃 〃

県教育委員会は、公立小中高等学校における主権者教育

の充実にどのように取り組んでいくのか尋ねたい。


